

Religion/Diocèse de Port-Gentil /Clôture du Jéricho pour le Gabon

Elle est venue, l'heure de la moisson



Le moment des offrandes et...



... de la communion.

J-P.A.
Port-Gentil/Gabon

« *Il faut rendre grâce à Dieu qui nous a permis de vivre ce temps du Jéricho.* » C'est en ces termes que l'évêque du diocèse de Port-Gentil, Mgr Eusébius Chinekezi Ogbonna Managwu s'est adressé à la communauté chrétienne catholique, lors de la clôture de la messe d'action de grâce du Jéricho pour le Gabon, ouverte le 15 novembre dernier, par le

prélat. Pour la circonstance, la paroisse Sainte Barbe a été prise d'assaut par les fidèles de toutes les paroisses de la commune de Port-Gentil, afin de magnifier cette clôture du Jéricho pour le Gabon. Le prélat a mis à profit cette occasion pour rappeler aux fidèles qu'il faut mettre l'intérêt lorsqu'on accueille l'œuvre de Dieu. « *Cette messe est notre reconnaissance envers Dieu* » a souligné l'évêque du diocèse de Port-Gentil. « *Demandons pardon à Dieu pour toutes les injustices,*



Photo : JP Allongo

L'arrivée de l'évêque, Mgr Eusebius Chinekezi Ogbonna Managwu et ses assistants.

nos égarements », a-t-il ajouté. La lecture du culte était tirée de l'Apocalypse, cha-

pitre 1, versets 1 à 4, qui parlent de la "venue de la moisson", où chacun ne doit récolter que ce qu'il a semé. Au cours de cette messe de clôture, il n'y a pas eu d'homélie. Chaque fidèle présent était soumis à un exercice de 15 minutes, qui consistait à prier intérieurement, portant le Gabon en face et en présence de Dieu. Une façon de demander au Seigneur qu'Il déverse des grâces sur le pays, tout en le remerciant pour les bienfaits reçus par celui-ci et ses populations.

Le Jéricho pour le Gabon est une initiative de la conférence épiscopale, qui nous instruit de prier pour le Gabon pendant une semaine. Selon les Saintes écritures, Jéricho est une ville de la Cisjordanie, dans le Proche-Orient. Sa bataille est un événement lié à la conquête du pays de Canaan, relaté dans le livre de Josué, où le peuple d'Israël fait sonner les trompettes sous l'enceinte de Jéricho dont l'accès était interdit. Ce son fit tomber les murs de la ville...

Vie des entreprises/SEEG

Dix-huit agents décorés de la médaille du Travail

J-P.A.
Port-Gentil/Gabon

LA salle des mariages de la mairie du troisième arrondissement de la commune de Port-Gentil a servi de cadre, dernièrement, à la cérémonie de remise des médailles du travail à dix-huit agents de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG). Parmi ces récipiendaires, cinq ont reçu la médaille de bronze, quatre celle d'argent et 9 l'or.

Occasion pour le directeur général de la SEEG, Antoine Boo, d'exprimer la reconnaissance de l'entreprise qu'il dirige envers les heureux récipiendaires, pour leur bon comportement et, surtout, leur endurance au travail. Il a, ensuite, vanté les mérites de la SEEG même si, a-t-il reconnu, beaucoup reste encore à faire pour un rendement meilleur, au bénéfice des usagers. Pour sa part, le directeur provincial du Travail, Nziengui Nziengui a adressé ses vives félicitations à la SEEG, pour avoir permis aux récipiendaires d'atteindre plusieurs ni-



Photo : JP Allongo

Le directeur général de de SEEG, Antoine Boo, épinglant la médaille du travail au revers du veston d'un récipiendaire. Photo de droite : Même rituel accompli par le directeur provincial du Travail, Nziengui Nziengui.



Photo : JP Allongo

veaux de responsabilité et d'ancienneté, ce qui leur vaut d'être à l'honneur. Ceci, a révélé M. Nziengui, est en phase avec la politique de « l'Egalité des chances » prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. S'adressant aux récipiendaires, il leur a rappelé que la médaille du Travail est une prestigieuse distinction honorifique qui récompense l'effort et le mérite de plusieurs années de travail passées au service d'un seul et même employeur. « *Instituée par le président de la République en reconnaissance de votre ancienneté, de votre fidélité,*



Photo : JP Allongo

Officiels et décorés posent pour la postérité.

de vos bons et loyaux services, la médaille du Travail constitue une récompense de l'employeur et des pouvoirs publics pour votre contribution à l'effort de développement de votre société et, partant, du pays tout entier », a précisé Nziengui Nziengui. Avant

d'ajouter : « *C'est donc une raison valable pour vous d'être fiers, car vous êtes désormais, comme vos prédécesseurs récipiendaires, les piliers sur lesquels compte la SEEG pour franchir correctement les étapes supérieures.* » A l'endroit des autres travailleurs de l'entreprise, le directeur provincial du Travail leur a expliqué que le Gabon, à l'instar des autres pays de la planète, n'échappe pas à la crise économique qui sévit dans le monde entier. « *Bien que les activités de fourniture d'eau et d'électricité aux populations ne soient pas issues du secteur pétrolier à*

la base de cette crise, il n'en demeure pas moins que vous vivez aussi les effets de la crise. Alors, c'est ensemble que vous devez travailler pour le maintien de vos emplois », leur a-t-il conseillé.

S'adressant au directeur général de la SEEG, Nziengui Nziengui s'est appuyé sur la déclaration de politique générale du Premier ministre Franck Isozé Ngondet qui, le 10 novembre dernier, avait décliné les pans de notre économie sur lesquels le gouvernement compte mettre un accent particulier. Dans ce programme, le secteur de l'eau et de l'énergie occupe une place centrale. « *La mise en œuvre par le gouvernement des schémas directeurs va demander l'expertise, le dynamisme et le professionnalisme des techniciens de votre société. C'est pourquoi, tous les acteurs doivent se mobiliser en unissant leurs efforts pour être à la hauteur des attentes des pouvoirs publics et des populations* », a conclu M. Nziengui.